
Piden  reduzcan  las  altas
tarifas  eléctricas  en  el
Estado
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La Paz, Baja California Sur (BCS). A través de un comunicado
de prensa por parte del Congreso del Estado se informó que,
debido a que las altas temperaturas que se registran en la
Entidad durante gran parte del año incrementan el consumo de
energía eléctrica, lo que hace que la demanda sea insuficiente
y los apagones se presenten con mayor frecuencia, aunado a que
Baja  California  Sur  se  encuentra  aislada  del
Sistema Interconectado Nacional, lo que implica que la energía
que se consume se genera únicamente en la entidad, a partir de
la quema de combustóleo y diésel, lo que hace que sea más
contaminante y más cara, el diputado Rigoberto Mares Aguilar
pidió a la Comisión Federal de Electricidad que se reduzcan
las tarifas eléctricas en Baja California Sur.
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El diputado destacó que, a pesar de que el gobierno federal ha
anunciado descuentos en el costo de la energía eléctrica para
los estados que registran temperaturas superiores a los 30º C,
Baja California Sur no ha sido incluida en estas medidas, a
pesar  de  que  en  varios  municipios  de  la  entidad  se
registran temperaturas superiores a los 40º C en verano. Esto
es  un  trato  injusto  para  las  y  los  sudcalifornianos,  que
tienen que pagar tarifas exorbitantes por un servicio básico,
señaló Mares Aguilar.

Ante esta situación, el diputado propone el establecimiento de
una mesa de trabajo en la que participen las y los diputados
del Congreso de BCS, las y los legisladores federales, las
autoridades  federales  competentes  en  la  materia
(CFE, Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Secretaría de
Energía, Comisión Reguladora de Energía, SEMARNAT, CONAGUA),
las autoridades estatales y municipales y representantes de la
sociedad civil y los sectores productivos del Estado, para en
conjunto atender la problemática en todas sus aristas.

En este sentido, el diputado recordó que en la administración
estatal  pasada  se  instaló  un  Comité  de  Energía  de  Baja
California Sur como órgano rector en donde se concentraban las
peticiones para dar respuesta a la demanda energética estatal,
por lo que considera viable que se retome esta iniciativa.  Es
necesario que desde este Congreso impulsemos soluciones para
las y los sudcalifornianos, concluyó el boletín de prensa .


